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Все фермы совхоза справи-

Живогноводы совхоза «Роди- лись со своими социалистиче-
на» брали обязательства надо- сними обязательствами. Опять-
ить в 1988 году по 3530 кило- таки скажу, напряженная рабо-
граммов молока от каждой ко- та потребовалась от всех. Каж-
ровы. Данное слово удалось дый животновод вложил свою

сдержать, даже с плюсом в 100 долю труда и усердия в общий
килограммов. Прибавка не так успех. Среди тех, чей вклад
уж велика. Да и не она дорога, особенно ощутим, звеньевая с

а то. что год напряженной ра- Фермы Попкова Гора J1. Д. Но-
боты привел к желаемому ре- г.ина и доярка с фермы Мона-
зультату. Задание было уста- стырек Е. С. Заградская. Ли-
новлено реальное. Поэтому,, дня Дмитриевна стала лидером

хоть и с трудностями, но без внутрисовхозного социалистиче-

авралов и срывов, коллектив с ского соревнования. Она Полу-

нин справился. В первом полу- чила 4029 килограммов молокг

годии шаткое положение было от каждой коровы, а это на 362
на ферме Кушела. Велась ре- килограмма больше, чем годом

конструкция помещений, живот- раньше.

ные содержались не должным Екатерина Семеновна близка
образом. Однако к началу стой- к четырехтысячному рубежу,
лового периода удалось завер- хотя первоначально годовой
шить все первостепенные рабо- рубеж, который она наметила

ты. Наведенный порядок в об- себе, ограничивался 3600 кило-

устройстве и хозяйстве Фермы граммами от каждой фуражной
не замедлил положительно ска- коровы. А получить удалось

заться на результатах. Отстава- чуть ли не на 300 килограммов

ние, допущенное животновода- больше — 3896. Успех ее тем бо-
ми с начала года, было полно- лее значителен, что в этом году

стью перекрыто в последнем g q Заградская взялась одна

квартале. . обслуживать группу в 50 голов.

В Попковой Горе нынче хоро- тогда как раньше стадо в 100
шая прибавка к уровню прош- ГОЛОв обслуживали трое,

лого года — свыше 400 кило- Опыт минувшего года под-

граммов. Здесь обеспечен ввод твердил, что даже такой ка-

в стадо нетелей на 42^ процен- призный и своенравный «зверь»

та. Однако не везде дойное ста- как у СП ех, вполне поддается

до обновилось нынче так, как «приручению». Только необхо-
надо оы. Окажем, в Переборе д ИМ0 с самого начала наметить

нетели составили лишь 24 про- р еальный рубеж и двигаться к

цента. Это не могло не сказать- иеМ у настойчиво и уверенно,

ся на продуктивности. В итоге гиэттппд

— годовой результат ниже про- и - ofjioba,
шлогоднеГо уровня чуть не на главный зоотехник совхоза
центнер. «Родина».

СВЕДЕНИЯ  

О НАДОЯХ МОЛОКА ПО СОВХОЗАМ
РАЙОННОГО АГРООБЪЕДИНЕНИЯ ЗА ДЕКАБРЬ И С

НАЧАЛА 1988 ГОДА
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«Аврора»
Рудно 301 + 6 4306 + 195

«Родина» 279 + 9 3622 + 93
Кушела 310 +69 3498 + 169
Попкова Гора 309 + 60 3831 + 416

Перебор 288 —22 3758 — 85
Монастырек 263 — 9 3656 + 44
Выскатка 246 —47 3518 — 2

«Сланцевский» 262 + 10 3516 + 410

Загривье 292 + 44 3671 + 457
Степановщина 250 —26 3485 + 142
В троя 249 —20 3253 + 891
Большие Поля 221 + 16 3617 + 43

Гостицы 206 + 25 3398 — 12

«Осьминский» 213 -17 3018 - 6

Поречье 225 -36 2930 —239

Морди 217 — 14 3166 + 29
бвсище 201 + 7 3011 + 195

«Старопольский» 197 + з 2626 + 49
Шакицы 257 — 7 3143 + 92

Кологриво 210 + 2 2810 —239

Замошье 180 — 3 3045 + 25 1

Комплекс 174 + 1 2181 + 6
Загорье 170 -54 2759 + 181

По объединению: 239 + 2 3205 + 136

О подготовке
к празднованию

45-й годовщины  

района
от немецко-фашистских

захватчиков
В горвоенкомате про-

ведено очередное заседа-

ние городской комиссии

по подготовке и органи-

зации празднования 45-й
годовщины освобожде-
ния района от немецко-

фашистских захватчиков.
Председатель комис-

сии Е- И. Кучеров доло-

жил о сделанном. Прове-
дена большая организа-

ционная работа, обеспечи-
вается участие в меро-

приятиях командиров

воинских частей и под-
разделений, 9-й партизан-
ской бригады и ее отря-

дов, освобождавших го-
род и район.

Времени до 2 февраля
остается немного. Подго-
товкой к 45-летию исто-
рического события на

Сланцевской земле интен-
сивно занимаются город-
ской комитет партии и
исполком горсовета, ра-
ботники культуры, горко-

ма комсомола, горвоен-
комата, активисты-вете-
раны Великой Отечест-
венной войны.

Празднование планиру-

ется массовым, с уча-
стием не только вете-
ранов-освободителей, но
и всего населения,
школьников. О программе
празднования будет со-
общено в газете позднее.

ПАРТИЙНАЯ ХРОНИКА
О ПЕРСПЕКТИВАХ

Перед партийным собра-
нием, прошедшим на пасса-
жирском автопредприятии в

конце декабря, прошло со-
вещание с партгрупоргами.

На повестку выносился важ-
ный вопрос — о перспектив-
ном плане развития пред-
приятия на 1989 — 1990 го-
ды, и хотелось заранее с
партийным активом обгово-
рить важнейшие направле-
ния технического перевоору-
жения, пути повышения
производительности труда
коллектива. Кстати, подоб-
ные совещания с партгру-
поргами стали практиковать-
ся после отчетно-выборного
собрания, а цель их — раз-
будить активность коммуни-
стов, обеспечить более каче-
ственную подготовку и про-
ведение собраний.

На этот раз ожидания оп-
равдались: в обсуждении
доклада начальника произ-
водственно-технического от-

дела Г. М. Ивашкова при-
няли участие восемь чело-
век, выступили и коммуни-
сты, и беспартийные- На

собрании прозвучал анализ

выполнения перспективного
плана развития предприятия

в минувшем году. Многие
мероприятия, связанные с

реализацией программы «Ин-
тенсификация-90», выпол-
нены, но ряд пунктов плана

не реализован: в частности,

не построена крытая авто-
бусная остановка около

предприятия, реконструкция
ОТК отложена до полной ре-
конструкции пассажирского
автопредприятня.

В принятом постановле-
нии намечены конкретные
меры по успешному выпол-

нению перспективного плана
развития предприятия в
ближайшие годы. Намечено
также в эти сроки оформить
наглядную агитацию о пер-
спективах развития пред-
приятия, чтобы каждый мог
с нею познакомиться.

Подчеркнута также лич-
ная ответственность каждого
коммуниста за осуществле-
ние перспективного плана
развития предприятия.

КОНТРОЛИРУЯ ВЫПОЛНЕНИЕ ПОСТАНОВЛЕНИЯ

Состоялось заседание пар-
ттийного комитета строитель- *

ного треста № 63, где об-
сужден ход выполнения по-
становления партийного соб-
рания от 13 мая прошлого
года «О личном вкладе пред-
седателя профсоюзного ко-
митета коммуниста Н. А-
Голенко и задачах партор-
ганизации в повышении ро-
ли социалистического сорев-

нования».
Работала комиссия под

руководством члена партко-
ма Г. И. Повелицы. Она
проанализировала выполне-
ние критических замечаний,
прозвучавших на собрании.
Как положительное отмече-
но внедрение экономическо-
го соревнования за достиже-
ние наивысших производст-
венных показателей, в кото-
ром участвуют все бригады-
Кроме того, профком разра-
ботал положение о соревно-
вании, о коллективной ответ-
ственности за дисциплину.
В бригадах ведется разъяс-

нительная работа.
Однако не все пункты

принятого на прошлогоднем
собрании постановления реа-
лизованы, в организации со-

ревнования еще немало не-
достатков: практически не
участвуют в соревновании
инженерно-технические ра-
ботники, особенно линейные.
Личные творческие планы,

принимаемые ИТР, морально
устарели, неэффективны.

На заседании парткома

было рекомендовано совету
по организации соревнования
треста разработать усло-
вия соревнования линейных
инженерно-технических ра-

ботников и в первом квар-
тале текущего года органи-
зовать их соревнование.

Партком вынес решение:
результаты работы комис-

сии сообщить на январском
собрании коммунистов тре-
ста, а в апреле вновь прове-
рить ход выполнения этого
важного партийного поста-
новления.

ЛЕКЦИЯ ДЛЯ ВЕТЕРАНОВ ПАРТИИ

нне» В. А. Лебедев-По плану работы город-
ского совета ветеранов пар-
тии в Доме культуры горня-
ков состоялась лекция на те-
му «С. М. Киров — пар-
тийный и государственный
деятель». Ее прочел лектор
Ленинградской областной ор-
ганизации общества «Зна-

После лекции воспомина-
ниями о встречах с С. М.
Кировым поделился перво-
строитель города, ветеран
партии Н. Д. Симченков.

И. СТЕПАНОВ,
обществ, корр.
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дится застревать на ухабистых

Нынешняя зима для води- )5
телей лесовозов Сланцевского >

лесокомбината выдалась

бенно тяжелой:
мерзают,
дится застревать на ухаоистых *

и болотистых участках. Как и }
многие водители, Геннадий Ва- ^
сильевич Фимин помогает ре- Ч
монтировать особо прохудив-
шиеся места, хотя это не вхо- >
дит в их непосредственные обя-
занности. Но люди, болеющие {
за дело, делают это сознатель- ^
но, понимая, что от них самих j
очень многое зависит в выпол- *

нении плановых заданий.

За время работы на лесоком-

бинате Геннадий Васильевич ^
заслужил самых добрых слов:

трудолюбивый, отзывчивый,
свой «Урал-375» постоянно дер- J
жит в исправности, не имеет на- ^
рушений и замечаний. За добро- ^
совестную работу Фимина не а
раз поощряли благодарностями)!
и грамотами.

iS
НА СНИМКЕ: Г. В. Фимин. £
Фото Ю. Терентьева
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ПАРТИЙНАЯ РАБОТА: ЗА ПЕРЕСТРОЙКУ НА ДЕЛЕ

В докладе на XVII го-

родской отчетно-выборной
партийной конференции

. наряду с другими руково-

дител, ями • парткомов и

Партбюро, пользующихся
заслуженным- авторите-

том' в трудовых коллек-

тивах названа- -и --Вален-
тина Ивановна БЕЛИКО-
ВА,' несколько лет изби-

,, раемая, в руководство

партийкой организацией
лесокомбината. -

Побеседовал с .. нею,

чтобы узнать, чем и как

обеспечивается авторитет

секретаря, как она опира-

ется на членов бюро,
актив, общественные ор-
ганизации, какие встреча-
ются проблемы в работе.

Вот что рассказала Ва-
лентина Ивановна:

— На учете в парторганиза-

ции 31 коммунист, из них трое
— неработающие пенсионеры.

В партийное бюро избраны 8
человек- Активно помогают
мне заместитель Т. Г. Печер-
ская, председатель группы на-

родного контроля, инженер

ОТК Т. Н. Воронцова. Она
имеет опыт общественной рабо-
ты, избиралась председателем

профкома. Под ее руководст-
вом вместе с другими общест-
венными организациями реша-

ем вопросы укрепления трудо-.

вой и производственной ' дисцип-'
лшы. Вместе с первичной ор-
ганизацией Общества борьбы за

трезвость дозорные активно
проводят рейды, особенно в
дни получек и авансов, предот-
вращая пьянки. Хотя нельзя
сказать, что вопросы укрепле-
ния дйсциплнны полностью ре-

шены. Проблема эта на пред-
приятии существует, что пока-
зало и обсуждение на заседа-
нии горисполкома —4-7 ноября
прошлого года. Были названы
серьезные просчеты в утверж-

дении здорового образа жизни,
в профилактике пьянства.

ОПИРАЯСЬ НА АКТИВ
Партбюро и общественные

организации принимают меры

по .улучшению дел, по выполне-
нию -решения горисполкома, 12
декабря на партийном собра-
нии,- где обсуждали задачи

парторганизации лесокомбина-
та по выполнению решений
XVII городской отчетно-выбор-
ной конференции, директор

предприятия коммунист А. Г-
Пахунов рассказал о ходе засе-

дания горисполкома, о приня-

ло и с профсоюзной организа-
цией. Председателем профкома
Ы- И. Григорьева избрана не-

давно, она — молодой комму-

нист. Поэтому ей — особое
внимание. В начале года ком-
мунисты обсудили ее отчет,

подсказали, как улучшить де-

ла, -особенно в руководстве со-
ревнованием. А недавно в по-

рядке контроля вновь слушали
информацию председателя
профкома. Дела пошли живее,

Готовясь к переходу на хозрасчет и

; . .. , партбюро
лесокомбината добивается действенности

учебы, активности общественных
организаций предприятия

том решении. Откровенно ска-

зал он и о том, что комиссия,
готовившая данный вопрос на

заседание горисполкома, пора-
ботала не очень тщательно, в

результате чего появились не-

точности в оценке деятельности

некоторых общественных орга-
низаций на предприятии. В ча-

стности, прозвучало, что не

работала комиссия по борьбе
с пьянством, хотя на ее засе-

даниях рассмотрен не один де-

сяток дел о 'нарушителях анти-
алкогольного законодательства.

Вот, к сожалению, эффектив-
ность принимаемых мер дале-
ка от желаемой-

Выполняя решение гориспол-
кома, составили комплексный
план мероприятий по борьбе с
пьянством, активизируем рабо-
ту общественности, партбюро
будет держать этот вопрос под
своим контролем.

Партбюро крепит содружест-

но есть и проблемы. Лучше
других работает коллектив ме-

бельного цеха, его партийная и
профсоюзная группы- Создана
комплексная бригада, в кото-

рой около 60 человек. А в дру-
гих цехах есть бригады по

3 — 4 человека. В этих усло-
виях трудно организовать дей-

ственное соревнование.
Другая проблема — неудов-

летворительное снабжение ма-

териалами. План и экономиче-

ские его показатели не обеспе-
чены фондами. Подводят наши

поставщики— Любанский ДОК
и Ленмебелыгомбинат № 1- Не
определены до сих пор объем
и условия поставок зеркал, сте-
кол, волокнистой плиты. Пред-
приятие наше переходит на

хозрасчет и самофинансирова-
ние. В этих условиях придется
особенно трудно.

Опирается партбюро н на

совет трудового коллектива, где

председателем столяр цеха Де-
мешкино П. А. Яковлев- Это
тоже опытный товарищ, неод-

нократно избирался председа-
телем профкома. Совет актив-

но обсуждает злободневные
проблемы, а -затем организует

их исполнение. Не раз обсуж-
дали недостатки в работе ле-
сопункта. Положение улучша-
ется медленно; коллектив там
трудный. Но совет продолжает

свое воздействие.
7 декабря прошлого года

провели совместное заседание
партбюро и совета трудового
коллектива. Будем использо-
вать эту форму совместных
действий с общественными ор-
ганизациями в дальнейшем.

Готовясь к переходу пред-
приятия к работе в новых ус-
ловиях, добиваемся большей
действенности партийной учебы

та экономического образования.
Учеба коммунистов, которой
руководит пропагандист, стар-
ший мастер мебельного цеха
Г. В- Лучин, идет успешно. Ху-
же с экономическим образова-
нием. Недавно обсудили его со-
стояние на партсобрании. На-
мечены пути к улучшению, где
главное — контроль за посе-
щаемостью, качеством занятий.
Предстоит улучшать работу
партгруппы цеха Демешкино,
которой руководит Т. А. Пет-
рова. Если мебельщики выпол-
нили годовой план 19 декабря,
то в Демешкино этого не доби-
лись. Плохая работа лесопунк-
та мешает. Проблемы наши ви-
дим, будем их решать, — гово-
рит в заключение В. И- Бели-
кова.

И в это верится: перед вхо-
дом на предприятие яркими ог-
нями горела новогодняя елка.
20 декабря мебельщики вы-
полнили годовой план по выпу-
ску товарной продукции.

Рассказ записал
И. СТЕПАНОВ,

обществ, корр

РАССКАЗЫ

О КОММУНИСТАХ

ГЕНЕРАТОР
НОВОГО ТИПА

ХАРЬКОВ. Специали-
сты завода «Электротяж-
маш» завершили изготов-

ление первого серийного
генератора нового типа

мощностью 220 тысяч ки-

ловатт. Он. предназначен

энергетикам Московской
ГРЭС-3. Компактный аг-

регат способен во много

раз быстрее своих пред-

шественников набрать
полные обороты и сразу

дай промышленный ток

потребителям при возннк-

I новенин «пиковых» на-

грузок на энергосистему.

НА КОНТРОЛЕ
! У КОМПЬЮТЕРА

ГОМЕЛЬ. Диспетчер-
ский компьютерный центр,

обеспечивающий безопас-

ность перевозок, создан в

Белоруссии. О местона-

хождении каждого состава

сообщают теперь не де-

журные по станции, а дат-

чики, установленные под

полотном дороги. По их

команде на табло участка

загорается лампочка, по-
вторяющая маршрут поез-
да. На дисплеи центра по-
ступает информация о ко-
личестве свободных путей,
положении дорожных сиг-

налов.

(ТАСС).

КАК ЖИВЕШЬ, ВЕТЕР

ЖДЕМ КОНКРЕТНОЙ
На общем собрании ветера-

нов войны и труда, проходив-
шем 12 декабря, много было
высказано обид в адрес торго-

вых работников, работников
службы быта. Ветераны крити-

ковали, невзирая на лица. Кри-
тические замечания прозвучали

в адрес заместителя директора

городского торга В. И. Соловь-
ева, заведующей отделом тор-

говли горисполкома Н. Д. Гарь-
кавой. Много еще недостатков

в торговом обслуживании вете-

ранов, инвалидов войны, дефи-
цитные товары, предназначен-
ные им, уходят порой на сторо-

ну, так называемым «блатни-
кам». И, конечно, должностные

лица в курсе этого беспорядка,
но решительных мер к пресече-

нию не принимают. Считаю,
горисполком должен строже
спрашивать с руководителей,
закрыть все лазейки для люби-
телей поживиться незаслужен-

ным дефицитом. Пусть все ве-
тераны получат то, что им по-
ложено, пусть ко всем их
просьбам будет внимательное

отношение.

А пока видим нередко со-

всем иное отношение: три ме-
сяца жэк не может отремонти-
ровать сливной бачок в туале-
те, вода льется день и ночь. В
горсобесе. куда я, инвалид вой-
ны II группы, обратился с

просьбой об уточнении разме-
ров пенсии, встретили не очень
приветливо. Хотя все сотрудни-
цы этого отдела, пожалуй, во

A H >

ПОМОЩИ
внучки мне по возрасту годят-
ся.

Или взять доставку газет.
Часто их приносят в 4 — 5 часов

вечера, разве это порядок?
Ведь почту, особенно газеты,
все подписчики хотят получать
пораньше, побыстрее узнать но-
вости. Думаю, что начальник
районного узла связи комму-
нист Л. Р. Трофимова правиль-
но воспримет это критическое
замечание и постарается орга-
низовать оперативную доставку
почты.

Хотелось бы, чтобы все воп-
росы, которые поднимали вете-
раны на собрании, были реше-
ны, чтобы нам оказали конкрет-
ную помощь. П. МАТВЕЕВ,

ветеран воины и труда.

Мария Григорьевна Гри-
горьева долгие годы работа-
ла мастером-пекарем хлебо-
комбината. Подошло время

заслуженного отдыха, но Ма-
рия Григорьевна не расста-

лась с коллективом, только

перешла на другой участок

работы, но перед этим обу-

чила молодого специалиста

Ирину Максимову и переда-

ла ей руководство бригадой.

Этот коллектив по-прежнему

отличается хорошим качест-

вом выпускаемой продукции.

Мария Григорьевна — сей-

час машинист тесторазделоч-

ной машины и по-прежнему

она всегда готова помочь,

подсказать, поделиться опы-

том и знаниями.

НА СНИМКЕ: М. Г. Гри-
горьева.

—ij
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Жизненное
кредо —

активность
Уже десять лет может

быть на заслуженном отды-

хе коммунист Михаил Евсе-
евич Хайкин. Но от трудо-

вой пенсии отказался сразу

же, как ее назначили. Остал-
ся на родном предприятии

комбинате «Стройдеталь».
На комбинате Михаил Ев-

сеевич проработал 35 лет.

Начинал мастером, потом ра-

ботал начальником участка,

а с 1961 года заместитель

директора по общим вопро-
сам.

Многое за эти годы сде-

лал коллектив предприятия.
А вместе с ним Михаил Ев-
сеевич помогал возводить

промышленные предприятия,

обеспечивал их строитель-
ными материалами.

— Когда строили цемент-
ный завод и «Фосфорит»,
— говорит Михаил Евсеевич,

и наш комбинат напря-

женно работал. Уставали,
конечно. Но зато какие

предприятия выстроены!
Приятно сознавать, что доля

моего труда есть в этом.
А работать Михаил Евсе-

евич привык с детства. С 17
лет работал шофером пос-

ле окончания курсов шофе-
ров в Саратовской области.
Трудностей не боялся, любую
работу выполнял на совесть

Сейчас участок работы
Михаила Евсеевича — быт и
кадры. «Не все выходит
гладко, — говорит Михаил
Евсеевич. — Ведь главное,
чтобы комбинат был работа
ми кадрами обеспечен. Есть
у нас такие рабочие, кото-
рые, можно сказать, душой
срослись с предприятием. Не
пасуют они перед сложными
условиями труда — работать
приходится на открытых по-

лигонах. Такие рабочие —

наш золотой фонд. Но и те-
кучесть большая. Для то-
го, чтобы улучшить условия

труда, построили хорошие
бытовые помещения. Есть
отдельный бытовой корпус
для женщин. Его построили

в 1981 году. А если люди
чувствуют заботу о себе, то

и работать стараются луч-

ине.
В работе с людьми у

Михаила Евсеевича большой
опыт. Коммуниста избирали
и заместителем председате-
ля профсоюзного комитета, и

членом партийного бюро
комбината, и секретарем
партийной организации. Ми-
хаил Евсеевич Хайкин не
мыслит себя без активной
общественной деятельности.
28 лет он бессменно работа-
ет в народной дружине. А
дружине комбината, которую
он возглавлял, четырежды

исполком нашего горсовета
присуждал переходящее
Красное Знамя.

Когда встал вопрос, кого

избрать председателем сове-
та первичной организации ве-

теранов войны и труда ком-
бината, то мнение ветеранов

было единое — Михаила Ев-
сеевича. Он сам был участ-

ником Великой Отечествен-
ной войны. После окончания

Ульяновского танкового учи-
лища воевал на первом Ук-
раинском фронте. Там полу-

чил тяжелое ранение.

— Я — коммунист, — го-
ворит Михаил Евсеевич, —

кандидатом в члены партии

стал в 1943 году, еще в тан-
ковом училище. Хотел идти
на фронт коммунистом. Так
и вышло. И нельзя комму-

нисту не быть активным и в

трудовой деятельности, и в

общественной жизни. Иначе
не могу.

Е. ГУСЕВА,
внешт. корр.
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Откуда берутся «слабые ученики»,

как дети становятся таковыми и

как им помочь? Выход есть—

создать классы выравнивания

ЧТО ТАКОЕ

ется еще и за счет того, что

асе дети более-менее одинако-
вы.

К сказанному надо добавить,
что по Положению о классах

выравнивания все обучающие-
ся в них дети обязательно обе-
спечиваются' двухразовым бес-
платным питанием, к ним при-

крепляется учитель-логопед, ко-

торый, проводит занятия по ре-

чевому развитию.

В классы выравнивания для

детей с задержкой психическо-

го развития принимаются дети

как обучавшиеся в 1 — 2 клас-

сах общеобразовательной шко-

лы и испытывающие стойкие
затруднения в усвоении школь-

ной программы, так и дети,

впервые поступающие в школу,

но из-за задержки психическЬ-
го развития не подготовленные

к усвоению школьной програм-

мы-

Отбор детей осуществляет-

ся медико-педагогической ко-

миссией. Соответственно, если

дети только поступают в шко-

лу, то будут обучаться в подго-

товительном 1, 2 й 3 классах

(если с 6 лет, то еще и в 4
классах). Если уже начали обу-
чение, то дальше будут продол-

жать учебу во 2, 3 и допол-

нительном классах (6-летки

Для начала попробуем выяс-

нить, хотя бы в самых общих
чертах, почему появляются

КЛАССЫ ВЫРАВНИВАНИЯ?
«второгодники». Ведь в школу семейных условий и пр.). То хического развития более спо- еще и в 4-м) т е обучение

дети идут все с радостью, с же- есть на то, что его сверстники койно осваивать азы школьной удлиняется ровно ' на год за

ланием учиться, и ни учителя, усваивают сравнительно легко, программы. Вот для этого пред- счет чего и будет достигаться

ни родители, а тем более сами такому ребенку необходимо до- назначаются классы выравни- коррекция недостатков пс!.хи
дети, не мечтают сидеть в од- полнителшое время, а порой и вания. Пока у нас в городе от- ческой пол о-

ном классе по два года. Теде- разъяснение Но в обычном крыт только один такой класс центое усвоение учебного ма-

ти, которые хоть и с трудом, классе до 30 и более учеников, на базе второй школы. Соответ- териала и ликвидация проб-

но «перебираются» из класса в Да и программа-то для всех ственно, собраны в него самые лов в знаниях По окончании

класс посредством отработки одинаковая, вот и не успевает отстающие ученики 1-х классов же обучения в начальной пп о-

всевозможных летних и прочих он до конца усвоить учебный из всех школ города по итогам ле дети будут продолжать уче-

задании, тоже «мечтают» от- материал. И что делать с по- прошлого учебного года. И эти бу по общеобразовательной
нюдь не об этом. добными «отстающими» (как же «самые-самые» начали учиться „ппЛтр от й еоо Р азователь нои

Гак откуда же они берутся, точно передает этот термин на четверки и пятерки.' Но не Но вернемся во вторую шко-

эти «слабые» ученики? Точнее, суть явления) учениками? подумайте, что учительница Л у ^ ВоспитатеЩьннпа^ груп пы

как наши дети становятся та- Ведь если их оставлять на вто- Т. П. Фокина специально завы- продленного^ дня Тмьяна Анд

ьовьши? РОИ год, пользы будет мало. Про- шает оценки (хотя в данном £еёюа Шпунтова приглашает

К сожалению, в этом винова- грамма им уже неинтересна случае я в этом и не увидел 5 шпунтова приглашает
ты, в первую очередь, мы, ро- (пропала новизна восприятия), бы ничего поелосудитрпьнпггб ребят на прогулку, а они про-
дители, и та несовершенная да еще косые взгляды, насмеш- Вот как Татьяна Петровна Д°лжают показывать мне свои
система отбора детей в школу ки отнюдь не способствуют их сама объясняет: дневники, тетради, хвастаются,
медико-педагогической комис- нравственному и психическому — Очень нелегко было ре- у 1ШГ0 сколько пятерок, и все
оией, которая пока практикует- здоровью. И если такой ребе- шиться работать с таким кляг- в Р емя спрашивают, переведут
ся. нок до школы особенно не от- сом, ведь необходимы особое их оТ0о ерЬ 80 ВТ ° Р ° Й класс < ИЛН

Уж поверьте, что в гораздо личался эмоциональной неурав- терпение, выдержка знание н их самая жг У чая боль >

меньшей степени в этом ви- новешенностыо, то постоянные психологии любовь к детям К0Т °РУ Ю не снимешь никакими
новны учителя. Потому что, не- неудачи в учебе так или иначе абсолютное владение методикой 0 П внка ми и которую они будут
смотря на постоянные сетова- способствуют еще и расстрой- преподавания. Но надо отме- ч У£СТВОвать e ^ e очень н очень
ния на учебную перегрузку, все- ству его психического здоровья. хить что сам ф акт ра б оты с пп -',гп

таки требования школьной про- Вот так, как снежный ком, на- такими детьми помогает на

долго.

-     .... Так давайте не будем трав-
граммы рассчитаны на самого растает неудовлетворенность строиться на соответствующее мировать наших детей. Стоит

посредственного ученика, и лю- ребенка, апатия к учебе, разви- поведение. Класс небольшой -- ли из каких-то амбициозных со-

бой здоровый ребенок (особенно вается своего рода комплекс не- 15 чел0 век есть возможность обряжений «экспеоиментиро-

в начальных классах) достаточ- полноценности со всеми вытека- Л „ ’ п поражении «экспериментиро
но легко справляется с этой ющими последствиями: балов- грамма растянута на^дополни или недотянуть они 1 учебную
программой. Более того, многим ство на уроках, агрессивность, тельный гЗп уЗебм ™ !! «потянут» о^и учебную
Детям вполне по силам начи- чтобы как-то реабилитировать учпмся не торопясь ’ добиваем если есть какие то сомнения

Гй&яжяя чх xxusrrr. sssr: s sssss. svs
каНое то время выясняется что еще большее отставание в уче- но в Р емени на УР° ке и « ля Р аз ‘ ваться открытия таких классов
часть гюбят имеет пробелы в бе! И так до теГ^оТ пока он ™ ых Р азв ивающих игр. выравнивания в каждой школе,
знаниях, умениях, навыках, без в лучшем случае, не найдет се- П ° Т 1М "1 ве ,дь ДВ01Ж;а вва 11аЛ р ^awvnip 0
которых невозможно дальней- бя в спорте, трудовой деятель- * ву улВДГ ’ „,1® , через пути ' полное разру
шее полноценное усвоение учеб- ности и т. д. Вспомните себя, оР в погуляем час-полтора. ние представлении об . учеши
ной программы. своих знакомых, многие слабые Затем самоподготовка, игры в как источнике знании, иск

Причины появления подобных троечники впоследствии стали нг Ротеке. Основная сложность ке радости,
пробелов» объясняются тем. вполне достойными людьми, но в _ т ° м > чт ° пснхвяа Р еоят очень в БОРИСОВ,

что несмотря на свой возраст так и должно быть, ведь речь возоуждена. Часто кричат,
и зачастую вполне соответст- идет о нормальных, здоровых иногда Дерутся. Б обычном
вующее ему физическое разви- ребятишках. Но вот сколько го- классе ^ уже ^давно и^ поругала
тие, в психическом развитии ре- ря, мучений доставляет им уче

бенок может несколько отста- ба в школе!
вать от своих сверстников (по И выход из подобной ситуа
причине перенесенных в раннем ции единственный — предо- только спокойствие, такт, улыб- ресно на прогулке с воспита
детстве заболеваний, тяжелых ставить детям с задержкой пси- ка - В нашем классе это уда- тельницей Т. А. Шпунтовой.

обществ- корр.

НА СНИМКАХ: устный счет

бы, и наказала, но ведь к та- на уроке математики — ответ
ким детям нельзя применять готов; учительница Т. П. Фо-
подобные меры воздействия -- кина; в игротеке; всегда инте-

шнноа

ОБНОВЛЕНИЕ
ПАМЯТНИКА

День 26 сентября 1988
года будет памятен тем,

кто пришел к зданию вновь

переданной верующим церк-

ви во имя Архангела Ми-
хаила в Сижно. Всех соб-

равшихся — и верующих, и

неверующих объединяла ра-

дость: в современном горо-

де, где самое старое здание

имеет возраст не более 30—
40 лет, скоро будет воссоз-

дан островок прошлого, чу-

десный памятник архитекту-

ры XVI века.

Быть верующим или неве-

рующим— личное дело каж-

дого, но пренебрегать па-

мятью наших прадедов мы

не имеем права, это губи-
тельно не только для каж-

дого из нас, но и для всего

народа- Поэтому правитель-

ству нашей Родины и мест-

ным городским властям бы-
ли благодарны все: гибну-
щее здание спасено и начи-

нается воистину его воскре-
шение из мертвых общими
нашими усилиями. А сил и

средств потребуется много.

До настоящего времени

храм находился в крайне за-

пущенном состоянии. Все
внутреннее убранство его бы-
ло утрачено. Храм располо-

жен в живописной местно-

сти. Он окружен старинным

парком, речкой Сиженкой с

прудом- Невдалеке проходит

шоссе. К нему ведет рос-
кошная вековая липовая

аллея.

Сейчас храм одет в строи-

тельные леса. За лето пред-

стоит полностью перекрыть

крышу, восстановить купо-

ла, кресты, обновить на-

ружный вид церкви и отре-

монтировать центральное

отопление, укрепить внутри

кирпичные арки.

I Все работы ведутся толь-

* ко на добровольные пожерт-

вования, хотя церковь яв-

ляется архитектурным па-

мятником республиканского
значения, но некоторую по-

мощь, считаю, мог бы ока-

зать отдел культуры Лен-

облисполкома. Думаю также,
что в стороне не должны

стоять и местные организа-

ции общества охраны па-

мятников истории и культу-

ры на предприятиях и в

учреждениях нашего города

и района- Если они окажут

реальную помощь —• их ни-

когда не назовут форма
ными организациями. Ведь
охрана памятников Отечест-
ва — дело всего народа. Но
уже сейчас можно быть уве-

ренным. что пройдет время,

й Архангело-Михайловская
церковь станет украшением

нашей Сланцевской земли.
Н. БАКЛАГИН,

председатель общества
охраны памятников ис-

тории и культуры швей-
ной фабрики «Моло-
дость»

["] РЯМО не знаем, что делать

* нам, жителям деревни Жа-
воронок Старопольского сель-

совета. Совсем замело нас сне-

гом, потому что . с самой осени

ни разу не расчищали здесь

машинами дорогу. Пробегут по

нетронутому насту собаки, они

нам и указывают путь, по их

следам и ходим. Немного нас в

Жаворонке, всего четверо. Да
вот беда — старые и немощ-

ные стали. Возраст наш — 71,
72, 78 лет, да еще трндцатиде-

вятилетний инвалид Много
ведь и не просим — хоть раз в

месяц трактором расчистить
проходы, а то в Негубу даже

за хлебом не сходить. Выхо-

дит, пока работали в совхозе —

нужны были, а ушли на пен-

сию — забыли про нас.

ВМЕСТО ГРЕЙДЕРОВ... СОБАКИ
Да и не мы только мучаемся.

Наш почтальон Егорова бегает

к нам круг 15 километров че-

рез Каменский поворот, пото-

му что через Зажупанье на

Жаворонок нет дороги. Звони-

ла она в сельсовет, там сказа-

ли, что надо согласовать с сов-

хозом. А когда согласуют — не

знаем- Поэтому и решили напи-

сать в газету, может, хоть так

наши местные руководители

вспомнят про нас.

ФОМИНА,

жительница д. Жаворонок.

ОТ РЕДАКЦИИ: «Про дальние дере-

веньки уже были выступления в нашей газе-

те. Но тем не менее тема остается актуаль-

ной. Позабыты многие деревеньки, позаброше-

ны. Всего 2 — 3 домика порой в них, да и

жители в основном — старики и старушки.

Однако же о них-то иногда забывают. А ведь

на них, на их труде держалась раньше дерев-

ня, кормила город».

Это начало одной из заметок недавнего

номера газеты, полностью посвященного де-

лам, заботам, нуждам сельчан совхоза «Ав-

рора». «Ну, и что, — скажут, возможно, те,

к кому т мы хотим обратиться, — то «Авро-

ра», а при чем здесь мы — «Стапорольский»?
А при том, что сами собой всплыли эти на-

чальные заметки, как только в руки попало

письмо пенсионеров из Жаворонка. Злоклю-

чения и тех. и других — как близнецы. Мо-
жет, и прочитали тот номер в С-гарополье, да

что с того — не про них. И нет бы подумать:

«Может, и у нас где старики так же мыка-

ются?». А подумавши — помочь. Ну, в са-

мом деле, не бог весть что просят жители от-

даленных деревень. Так неужели для помощи

им требуется каждый раз выступление газеты,

а то и выездная редакция? Но уж коль

так, то, надеемся, на этот раз в должные ру-

ки попадет эта публикация. И, может быть,

вспомнят руководители, что не вымерла еще

деревня Жаворонок, и существуют еще там

четыре живых души.



ПОЗДРАВЛЯЕМ
ПОБЕДИТЕЛЕЙ

Закончилось еще одно
первенство города. На этот
раз — по молниеносной игре
в шашки ( на партию отво-
дится 3 минуты). Специфи-
ка блицтурнира заключается
в том, что времени на под-
робный анализ положения в

партии практически нет. По-
этому от участников соревно-
вания требуется, во-первых,
абсолютная внимательность,

чтобы не «зевнуть» шашку
или комбинацию противника,
во-вторых, четкое знание ос-
новных последовательностей
ходов в дебюте, эндшпиле.
Но главными условиями ус-
пешного выступления явля-
ются, конечно, интуиция и
воодушевление.

Четыре с половиной часа
продолжалась напряженная

борьба на черно - белых
клетках. Каждый участник
за это время сыграл по 30
партий. Наиболее подготов-
ленным к этим экстремаль-
ным условиям оказался на-
чальник колонны Сланцев-
ского ППО Владимир Пет-
рович Савельев. Проявив
все перечисленные выше ка-
чества, он набрал 24 очка и
занял первое место. А вто-
рое место, как и на прошед-
шем недавно первенстве го-
рода по русским шашкам, с
23 очками завоевал Влади-
мир Владимирович Сомря-
ков (завод «Сланцы»), про-
демонстрировав таким обра-
зом завидную стабильность
своих спортивных достиже-
ний. Кстати, В. В. Сомря-
кова можно поздравить еще
и с тем, что он выполнил
норматив первого спортивно-
го разряда по шашкам.

Па третьем месте оказался
в этот раз кандидат в ма-
стера спорта Евгений Вла-
димирович Свидерский, на-
бравший 21 очко. И всего
иол-очка уступил ему Влади-
мир Петрович Карпов, впер-
вые за последние годы ос-
тавшийся за чертой призе-
ров. А это показывает, что
конкуренция на шашечном
Олимпе возрастает. В то
же время хотелось, чтобы в
подобных турнирах участво-
вало большее количество лю-
бителей старинной русской
игры. Ведь соревнования
интересны не только спор-
тивными результатами, но и
дают великолепную возмож-

ность испытать свою интуи-
цию, внимательность, уро-
вень логического мышления.

Для пропаганды игры в
шашки, а также для привле-
чения новых любителей в
шашечно-шахматный клуб
8 января в 15 часов во Двор-
це культуры завода «Слан-
цы» проводился веселый
турнир по шахматам в «под-
давки», т. е. смысл партии за-
ключался в том, чтобы
«отдать» противнику все
свои шашки (что, кстати, от-
нюдь не такое простое дело,

как кажется).

Ну, а кульминационным
событием спортивного сезо-
на должно стать командное

первенство города по шаш-

кам, которое будет прохо-

дить также во Дворце куль-

туры завода «Сланцы» 15
января в 15 часов. Каждая
организация, каждый трудо-

вой коллектив, решившие от-

стаивать свою спортивную

честь, должны выставить ко-

манду в составе трех муж-

чин и одной женщины.

Б. ВИКТОРОВ,

обществ, корр.

ПОРЯДОК ПРЕДОСТАВЛЕНИЯ
НА ГОСУДАРСТВЕННЫЙ ТЕХНИЧЕСКИЙ ОСМОТР
ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТО
ИНДИВИДУАЛЬНЫХ ВЛАДЕЛЬЦЕВ

(Начало в № 5).
В соответствии с постановлением ЦК КПСС и Совета Ми-

нистров СССР от 19 февраля 1988 года № 272 и на основа-

нии Указа Президиума Верховного Совета СССР от 21 мар-

та 1988 года установлены размеры налога с владельцев тран-

спортных средств и мотоциклов. Автомобили легковые в зави-

симости от мощности мотора с каждой лошадиной силы — 50
коп. Мотоциклы в зависимости от мощности мотора с каждой
лошадиной силы — 30 коп.

ТАБЛИЦА

РАЗМЕРА НАЛОГА С ВЛАДЕЛЬЦЕВ

ТРАНСПОРТНЫХ СРЕДСТВ

Марка транспортных Номинальная Сумма налога

средств мощность мотора в руб. коп.

ВАЗ-2101, 2102, 21051, 21013, 64 32-00
21035, 2108, 2109

34-50ВАЗ-2105, 21011, 21033, 69
21063, 21021

38-50ВАЗ-2103, 21053, 21023, 21071 77
ВАЗ-2106, 2121 80 40-00
ВАЗ-21086 53 26-50
ВАЗ-21083-02, 21093 73 36-50
ГАЗ-69, 69а 52 26-00
ГАЗ-24, 2402 95 47-50
М-21 «Волга» 75 37-50
ГАЗ-12 90 45-00
ГАЗ-2417 (газовая) 85 42-50
ГАЗ-2410, 2412 100 50-00
ВАЗ-1111 «Ока» 30 15-00
М-20 «Победа», М-72 52 26-00
ИЖ-21225, 21251 75 37-50
ЗАЗ-1102 «Таврия» 51 25-50
ЗАЗ-965 27 13-50
ЗАЗ-968, 966, 969 40 20-00
ЗИС-110 140 70-00
Москвич-401 26 13-00
Москвич-402, 410 35 17-50
Москвич-403, 407 45 22-50
Москвич-408, 426, 2136, 2138 50 25-00
Мооквич-21406 68 34-00
Москвич-412, 427. 2137, 2140, 2125 75 37-50
Москвич-2141 4 76 38-00
Москвич-21412 72 36-00

МОТОЦИКЛЫ

Иж- Планета 13 3-90
Иж-Планета-3 18 5-40
Иж-Юпитер-З 25 7-50
Днеггр-МТ-9, МТ-10 32 9-60
Днецр-МТ-10-36 36 10-80
Восход 10 3-00
Восход-2 10,5 3-15
Восход-3 14 4-20

К- 175 6 2-40
К-750 26 7-80
М-72 23 6-90

М-61, М-62, М-63 28 8-40
Урал-М-66. М-67 32 9-60
MMB3-3315 11 3-30
ЯВА-175 10 3-00
ЯВА-250 13 3-90
ЯВА-350 16 4-80

елевидение

Налог с транспортных средств, не приведенных в настоя

щей таблице, подсчитывается путем умножения номинальной

мощности двигателя (в лошадиных силах), установленной заво

дом-изготовителем, на величину ставки налога в размере:

— для автомобилей легковых 0-50 коп. с лошадиной силы

— для мотоциклов 0-30 коп. с каждой лошадиной силы.

Если в автомобиле (мотоцикле) установлен двигатель от

другой модели, налог исчисляется по вновь установленному

двигателю.

За автомобили и мотоциклы, приобретенные владельцами

во втором полугодии, налог взимается в половинном размере.

От уплаты налога освобождаются Герои Советского Союза,
лица, награжденные орденами Славы трех степеней, инвалиды

Великой Отечественной войны, либо другие инвалиды из числа

военнослужащих, ставших инвалидами вследствие ранения, кон-

тузии или увечья, полученных при защите СССР или при ис-

полнении иных обязанностей военной службы, либо вследствие

заболевания, связанного с пребыванием на франте, инвалиды

из числа бывших партизан, а также другие инвалиды, прирав-

ненные по пенсионному обеспечению к указанным категориям

военнослужащих.

Срок уплаты налога с владельцев транспортных средств

решением исполкома Ленсовета установлен до 1 апреля еже-

годно.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 10 ЯНВАРЯ

6.30 — «120 минут». 8.35
Премьера телевизионного

трехсерийного х. ф. «Человек,
который смеется». 1-я серия.

9.50 — Встреча с поэтом

Ю. Энтиным в Концертной сту-
дии Останкино. 10.00 — Ново-
сти. 11.00 — Детский час-

Мультипликационный фильм.
12.00 — Док- фильм. 15.30 —

Новости. 15.45 — Премьера
документальных фильмов.
16.45— Премьера фильма-кон-
церта «Дороги кобзарские».
17-10 — «Праздник новогод-

ней елки в Кремле». 17.55 —

Новости. 18.00 — «Наука: тео-
рия, эксперимент, практика».

18.45 — «Сегодня в мире».
19.00 — Власть — Советам.
19.30 — «Резонанс». Мировая
экономика на пороге третьего
тысячелетия. 21-00 — «Вре-
мя». 21.40 — «Прожектор! пе-
рестройки». 21.50 — «Балет-
ные вариации». 22-25 — «Се-
годня в мире». 22.40 — «Ак-
туальный объектив».

СРЕДА. 11 ЯНВАРЯ
i

6.30 — 120 минут. 8-35 —

«Человек, который смеется».
Худ. фильм. 1-я и 2-я серии.
11-00 — Новости. 11.10 —

Мультконцерт. 11.50 —- Лири-
ческий концерт. 12.25 —• Док.
фильмы. 15-30 — Новости.
15.45 — Док.- фильмы. 16.20
— Концерт. 16-55 — Детский
час. 17.55 — Новости. 18.00

Прогресс, информация, рек-

лама. 18-45 — Сегодня в ми-

ре. 19.00 — Мультфильмы
для взрослых. 19.15 — Это вы
можете- 19.45, — «Человек, ко-
торый смеется». Худ. фильм.
1-я серия. 21.00 — «Время».
21-40 — «Прожектор пере-
стройки». 21.50 — Праздник
славянской письменности и
культуры в Новгороде. 23.00
— Сегодня в мире. 23.15 —

Фильм-концерт-

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ВТОРНИК, 10 ЯНВАРЯ

9.05 —■■ Док. телефильм.
9.35 — «Левша». X. ф. 11.00
— Музыкальный телефильм.
17.35 —. Телефильм. 18.05 —

Мультфильмы. 18.25 — Док.
фильм. 18.55 — Реклама. Объ-
явления. 19.00 — Ленинград.
19.25 —( Леннаучфильм. 20.15
— В. А. Моцарт. Соната номер
13. 20.35 — Большой фести-
валь. 20.45 — Спорт, спорт,
спорт. 21.00 — «Время».
21.40 — «Прожектор перест-
ройки». 21.50 — 600 секунд.

22.00 — «Человек на Земле».
23.15 — Концерт.

СРЕДА, 11 ЯНВАРЯ

9.05 — Док. Фильм. 9.25
— Телефильм. 9.55 — Мульт-
фильмы. 10.15 — «Салон кра-
соты». X. ф. 17.10 — Практи-
ческая электроника — школь-
никам. 17.40 — Док. фильм.
18.10 — Мультфильм. Ералаш.
18.30 — Телефильм. 18.55 —

Реклама. Объявления. 19.00 —

Ленинград. 19.25 — Анатомия
воровства. Из цикла «Гражда-
нин и закон». 19.50 — Рекла-
ма. Объявления. 19.55 — Те-
лефильм. 20.25 — Док. фильм.
20.35 — Большой фестиваль.
20.45 — Спорт, спорт, спорт.
21.00 — «Время». 21.40 —

Прожектор перестройки».
21.50 — 600 секунд. 22.00 —

«Салон красоты». X. ф. 23.25
- «Анне Вески». Телефильм.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК, 10 ЯНВАРЯ

15.05 — «Вуокса». 15.15 —

«Тобольска!! резная 'кость».
17.55 — «Актуальная камера».

18.00 — Чемпионат СССР по

художественной гимнастике.
19.00 — «Актуальная камера».

19.15 — Концертная студия.

19.45 — Спортивная призма.

20.15 — Мультфильм. 20.30
«Актуальная камера». 21.40 —

Молодежная студия. «Была бы
моя воля...». 23.00 — Ново-
сти. 23.10 — Фильмы Андреса
Сеета.

К и н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. ю

января — «Банкир Маргойя».
(Две серии). Начало в 17, 20
часов. Для детей. «Приключе-
ния рыжего Майкла». Начало
в 15 часов.

КИНОТЕАТР «ТРУД». Ю
января — «Дорогое удовольст-

вие». Начало в 16, 18.10,
19.50, 22 часа. Для детей.
«Магия черная и белая». Нача-
ло в 14 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР», ю ян-

варя -— «Необычный трюк».
Начало в 17, 19, 21 час. Для
детей. Сборник мультфильмов.
Начало в 11 часов.

•
13 января, в пятницу, в на-

рядной шахты «Ленинград-
ская» состоится собрание
ветеранов войны и труда

шахты «Ленинградская».
Приглашаются работающие
и неработающие ветераны,

состоящие на партийном
или профсоюзном учете на

шахте «Ленинградская».
Начало в 16 часов.

2—1

САНАТОРИЮ-
ПРОФИЛАКТОРИЮ
срочно требуются

ПОВАР,
КЛАДОВЩИК,
КУХОННАЯ РАБОЧАЯ.

3—1

При несвоевременной уплате налога

размере 0,1 процента за каждый день.

взыскиваются пени в

Редактор В. В. ИВАНОВ.

9.00 —• Программа передач
9.05 — «День», 9.15 — Дет-
ский экран. Мультфильмы. 9.45

«Дикий капитан». X. ф.
11.05 — Театр — моя работа.
11.25 — «Кишиневская мозаи-
ка». 14.50 — Телеинформация.
15.00 — Программа передач.

Администрация, партий-
ная, профсоюзная и комсо-

мольская организации Слан-
цевского завода резиновых
изделий искренне соболезну-
ют Вере Ивановне Цветко-
вой по поводу смерти мате-

ри.

Коллектив индустриально-
го техникума выражает глу-

бокое соболезнование род-

ным и близким по поводу
безвременной смерти РЫБ-
КИНА Алексея.

Классный руководитель,
учащиеся группы Э-25 ин-

дустриального техникума вы-

ражают глубокое соболезно-
вание Андрею Штабову по

поводу безвременной кончи-
ны его матери.

Коллектив цементного за-

вода глубоко скорбит по по-

воду безвременной смерти

ШТАБОВОИ Нины Андре-
евны и выражает соболезно-
вание родным и близким по-

койной.

Глубоко скорбим по пово-

ду безвременной смерти со-

трудницы отдела ШТАБО-
ВОИ Нины Андреевны.

Коллектив отдела сбыта
цемзавода.

Жильцы дома № 50а по

улице Ломоносова скорбят
о безвременной смерти ШТА-
БОВОИ Нины Андреевны и

выражают соболезнование
родным и близким покойной.

Сердечно благодарим кол-

лектив совхоза «Старополь-
ский», друзей, соседей, оказав-

ших помощь в похоронах наше-
го дорогого Костина Ивана Пет-
ровича.

Жена, дети, внучки.

Газета издается по
вторникам, средам, четвергам,

пятницам и субботам

1 НАШ АДРЕС: 188540, г. Сланцы, Банковская ул., 3. ТЕЛЕФОНЫ: редактор— 2-23-81; зам. редактора, отдел промышленности— 2-18-85;
отв. секретарь— 2-17-85, отдел партийной, комсомолытко-молодежпой жизни — 2-14-06; отдел сельского хозяйства — 2-18-70; отдел
культуры, быта, писем и массовой работы — 2-23-85; фотокорреспондент — 2-16-03; корректоры — 2-13-60, бухгалтерия — 2-36-68.

1 Объявления принимаются с 14 до 18 часов.
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